

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, au sujet de l'offre de MM. H. L. Peiler & Cie, d'acheter de la Ville, au prix de \$1,590, un moteur de 300 c. v., appartenant à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à lundi, le 20 du courant, à 10.30 heures a.m., pour continuer l'étude du Budget.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 20 décembre 1915, a.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Côté et Ainey.

1.—M. le Commissaire Côté informe le Bureau qu'il est à faire préparer d'urgence un rapport pour effectuer un virement, au montant de \$900 et de \$3,900, pour l'enlèvement de la neige.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement nécessaire, pour cette fin, sujet à un rapport du Département des Travaux Publics et au certificat du Contrôleur et Auditeur de la Cité, quant aux fonds.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 21 du courant, à 10 heures a.m., pour l'étude du Budget, exclusivement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

20.—Submitted a report from the Superintending of the Water Department, anent the offer of Messrs. H. L. Peiler & Co., to purchase from the City for the price of \$1,500 a 300 h.p. motor, belonging to the City.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 20th inst., at 10.30 o'clock a.m., to resume consideration of the Budget.

L. N. SENECAI,

Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 20th December 1915, a.m.

His Worship the Mayor, in the Chair; Messrs. Côté and Ainey, Commissioners.

1.—Commissioner Côté informed the Board that he is having an urgent report made for the purpose of varying \$900 and of \$3,900 for the removal of snow.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to the Council to vary the amount required for said purpose, subject to a report from the Public Works Department and to the certificate of the City Comptroller and Auditor, as to funds.

On motion by Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 21st inst. at 10 a.m., for consideration of the Budget exclusively.

L. N. SENECAI,

Secretary.